

SELASA, 5 JANUARI 2016

Drum Corps UMY Peringkat II Divisi Utama

YOGYAKARTA - Drum Corps Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (DC UMY) berprestasi pada kompetisi *marching band* tingkat nasional, Grand Prix Marching Band dengan berhasil meraih juara ke-2 divisi utama dan menjadi peringkat 1 untuk kategori perguruan tinggi.

Ketua DC, Budi Setiawan mengungkapkan, kompetisi berlangsung pekan lalu di Gedung Istora Senayan Jakarta.

Dengan kekuatan 105 orang, DC UMY juga mendapatkan beberapa penghargaan dari beberapa kategori, di antaranya peringkat ke-1 *best field commander*, peringkat ke-2 kategori *general effect* dan peringkat ke-1 *color guard*.

"Pada kompetisi GPMB tahun 2015 ini, kami mengangkat tema Sultan Al-Fatih (1453) The Conqueror of Constantinople. Tema bercerita tentang keangkuan dan kebesaran Kerajaan Konstantinopel yang dipimpin oleh Kaisar Byzantium," ujar Budi, kemarin.

Ia menjelaskan, pada bagian kedua menceritakan kemunculan Sultan Muhammad II (Sultan Al Fatih) dan proses penyerahan Kerajaan Konstantinopel kepada pasukan Islam di bawah pimpinan Sultan Al Fatih dengan berbagai strategi perangnya yaitu penyeberangan kapal melalui selat Golden Horn serta perobohan tembok Kota Konstantinopel dengan menggunakan meriam basilica.

Kemenangan

Bagian tersebut juga menceritakan tentang kemenangan Sultan Al Fatih dalam penaklukan Ibu kota Konstantinopel serta penunjukkan Islam sebagai agama yang tidak identik dengan kekerasan melainkan sebagai agama yang rahmatan lil alamin.

"Kami berhasil memenangkan pertandingan dengan mengalahkan beberapa tim dari universitas-universitas lainnya dan menjadi peringkat ke-2 untuk divisi utama. Peringkat ke-1 divisi utama yaitu Marching Band Semen Indonesia, Gresik sedangkan untuk peringkat 3 diraih MB Madah Bahana Universitas Indonesia, Depok, peringkat 4 MB Citra Derap Bahasan Universitas Negeri Yogyakarta dan peringkat 5 MB Universitas Gajah Mada Yogyakarta," papar Budi.

Prestasi ini bukanlah untuk yang pertama kalinya. Ia dan teman-temannya pernah berprestasi peringkat 5 pada kompetisi GPMB tahun 2013, peringkat 3 drum battle International Jember Open Marching Competition tahun 2014.(D19-36)